

Beginner's Guide // Das Too Fast For Freedom besteht nun schon eine ganze Weile und wurde zu einem festen zu Hause für einige Spieler. Für neue Spieler kann das oftmals ein wenig einschüchternd wirken, besonders wenn das Forum relativ groß ist und man gar nicht so wirklich weiß, wo man anfangen soll, um den richtigen Einstieg für seinen Charakter zu finden. Dieser „Beginner's Guide“ soll euch ein paar hilfreiche Tipps bieten, wenn ihr etwas überfordert seid oder einfach wissen möchtet, wie ihr am besten einen Weg ins Inplay findet oder Kontakte zu anderen Charakteren knüpfen könnte.

Der Weg ins Inplay

1. Die Postpartnersuche ist der wohl traditionellste Weg ins Inplay. Ihr könnt eine eigene Suche aufgeben oder aber auf die Suche eurer Mitspieler reagieren. Wir empfehlen immer, erst einmal zu schauen, ob vielleicht jemand passendes bereits sucht. Dadurch sollte ein Einstieg nämlich weitaus schneller gefunden werden.
2. Die Szeneninitiative ist ein weiterer Weg. Dort werden Charaktere aufgelistet, denen ihr frei Schnauze, ohne vorherige Absprache, eine Szene erstellen könnt. Die Spieler übernehmen selbst die Verantwortung dafür, dass sie die Liste aktuell halten – das bedeutet, ihre Charaktere aus der Liste entfernen, wenn sie keine Szenen mehr möchten. Ihr braucht hierbei also nicht schüchtern zu sein, könnt bei Unsicherheiten aber sicherlich auch die betroffenen Spieler vorher fragen.
3. Ein weiterer Weg sind Quests. Wir haben einen Haufen Quests hier, die noch befüllt werden müssen und dementsprechend einen guten Weg bieten, euren Charakter ins Inplay zu befördern und ihn vielleicht sogar Kontakte zu Leuten schließen zu lassen, zu denen er vorher keinen Kontakt aufgenommen hätte.
4. Ein Weg, der ebenfalls funktionieren könnte, wäre einfach Spieler direkt zu fragen. Wenn ihr einen Charakter sieht, mit dem ihr gerne posten würdet, fragt den Spieler, ob er Lust auf eine Szene hat. Wenn der Spieler im Moment keine Zeit hat, habt ihr aber vielleicht sogar schon eine Szene für die Zukunft vorgeplant!

Der Weg zu Kontakten

1. Es ist in unserem Forum keine Pflicht eine Anschlussanfrage zu stellen, wir würden es aber jedem – egal ob neuer oder alter Spieler – empfehlen, neue Charaktere in der Kontaktbörse vorzustellen. Die Spieler in unserem Forum bemühen sich, sofern die Muse und Zeit es erlaubt, Kontakte anzubieten. Dadurch kann euer Charakter gut verknüpft werden und sowohl Freund, wie auch Feind, einfach finden.
2. Unser Relationssystem ist so gebaut, dass ihr eigentlich problemlos Relations verschicken könnt. Eure Mitspieler haben die Chance jene abzulehnen, wenn es nicht passt und euch dann auch eine Begründung zu nennen. So könnt ihr dann auch einfach Charaktere durchgehen und Relations verschicken, wenn ihr ohnehin eine Idee habt. Wir haben auch eine Übersicht über Relation-Initiativen. Das sind Charaktere, bei denen am ehesten Relations ohne Absprache akzeptiert werden. Dort gibt es auch ein Filtersystem, was euch die Suche vielleicht erleichtert.
3. Discord ist ebenfalls ein gutes Mittel um Kontakte für euren Charakter zu suchen. Dort haben wir auch eine Charakterbörse, bei welcher ihr einfach und spontan nach Kontakten fragen könnt.
4. Zuletzt bietet sich auch hier die Quests an. Die Quests geben euch die Möglichkeit euren Charakter auf andere Charaktere stoßen zu lassen, mit welchen er zuvor gar nicht so viel zu tun hatte und bietet euch zudem auch die Möglichkeit mit Spielern in Kontakt zu treten, mit welchen ihr bisher auch nicht viel zu tun hattet.

Zuletzt gilt auch: Seid nicht schüchtern, das Team oder andere Spieler nach Hilfe zu fragen, wenn ihr unsicher seid. Die meisten sind sehr hilfsbereit und beantworten potenzielle Fragen gerne!